

asiáticos, la unión íntima de los guerreros y de los sacerdotes.

Sin embargo, ella se creía a la cabeza del progreso, sin duda porque había logrado realizar la *teoría del máximo de rendimiento*, mecanizando o militarizando a los trabajadores, convertidos así, desastrosamente para las inteligencias, en simples ruedas de un mecanismo montado con un fin particular.

\*  
\* \*

El prejuicio de la sobreproducción, en cantidad y no en calidad, se encuentra en muchos socialistas. Es que en realidad hay dos socialismos. Uno, centralizador y estatista: es el de Marx, que mata las iniciativas individuales. Otro, libertario y cooperatista, que se confunde en el fondo con el individualismo. El primero ha predominado en Alemania; el segundo, en Inglaterra y en Francia. Este es anti-estatista, porque sabe que, según lo ha expresado Renán, «las grandes cosas en un pueblo, las hace la minoría».

\*  
\* \*

No siendo el valor de una sociedad

más que los dive  
tuyen, s  
los prog  
artes, de  
ción del  
vidualist

Yo no  
los que  
dividual  
de nues  
general,  
francesa  
«la fuer  
desarroll  
juiciosa  
si el ide  
espíritus

Cuanto  
tipos di  
cuanto r  
mejor se

Como  
el régimen  
en la li  
civilizaci  
na. Ciert  
glaterra,  
muchos